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『毎日暑っついなあ』って言ってたのにあっと

言う間に涼しくなって秋が大急ぎでやってき

ましたね。応援団のみなさんは、この暑い夏を。

モリモリ食べて汗もいっぱいかいて雨の日で

も毎日散歩に行って午後からは『カゴあみ』『し

しゅう』『アイロンビーズ』『草木染め』など

の作業にとりくみました。もちろん、プールで

いっぱい泳いで『夏バテ知らず！』それでは、

7月 8月 9月のメンバーの姿、とりくみをお伝

えします。 

・乗り切れましたか？るぴなす苑のメンバーはどんなに暑くても

①祭り

7 月 5 日（土）寝屋川市のあかつき・ひばり園の夏祭りに出店させてもらい 7 月 12 日（土）は

『すばる・北斗作業所』の夏祭りにも出店させてもらいました。暑い中、メンバーは「いらっし

ゃいませ 」「ありがとうございました」と元気いっぱい販売してくれました。

また、毎月「さざんか保育所」「さつき保育所」「寝屋川支援学校」「中央小学校」にも引続き

販売に行かせてもらっています。 

先生方はとてもやさしくメンバーとのやり

とりを大切にしてくださって「いくらです

か？」「おつり下さい」とゆっくり対応し

てもらえるので「自分の作ったものを買っ

てもらえた喜び」「人とのやりとり」「お

金の計算」などいろんな面で仕事をする楽

しさを学んでくれています。これからもど

んどんと外に向いて行こうと思っています。 

②プール

応援団のみなさんは昨年の夏の事を覚えて

いますか？「るぴなすのわ」で報告したん

ですが「枚方市
ひ ら か た し

の王
わ

仁
に

プール」に行った時、

台風の影響で貸し切りだったことです。今

年も 7月 9日（水）に王仁プールに行って

きました。今年も台風 8号が近づいてきて

て（苦笑） 

でも雨も雷も大丈夫だったので「行くで

！」の声でみんなで出発！昨年のように貸し切りではなかったけどガラ空き！！ラッキー で

した。みんなでのびのびと泳いで楽しめました。 

 7 月 24 日 25 日.8 月 4 日.5 日と「寝屋川市障害児者を守る会」が市内の小学校プールを事業所 



解放にと許可をもらってくれてるぴなす苑は 4 回ともパーフェクト参加させていただきました。

8月 9日(土）はまたもや台風 11 号が大阪に近づいてきていて大雨警報も出ていたんですが「屋内

プールやったら大丈夫やな」って！鶴見緑地プールに行ってきました。流れるプール、波のプー

ル、ジャグジーといろいろあって楽しかったです。けどこの台風の中なのにいっぱいの人！！「台

風やし少ないで、きっと」って思ってたけど甘かった～。 

8 月 22 日(金)にあまりにも楽しかったの

でもう一度行くことにしました。「平日や

し、学校も始まったし、少ないで、きっと」

っておもってたけど甘かった 。すごい人

でもいっぱい泳いで楽しめて帰りは大好

きな外食。みんな大満足でした。 

③合宿

7月 19 日(土）20(日)に今年も京都府城陽市にある「友愛の丘」に行

ってきました。2日間とも天気に恵まれてプールも十分楽しめました。

みんなでカレーライスを作って食べました。20 日のお昼は、理事長

率いる「和光 FFC」のサッカーのおじさんたちとも合流し、今年もバ

ーベキューを一緒にいただき楽しいひとときをすごしました。 

④大そうじ

8月 2日(土）はメンバーと家族会の方たちと一緒に大そうじ。「大そ

うじのあとはスイカやろ 」とみんなでスイカを食べました。8月 13

日(水）はお盆休み前なのでメンバーだけで玄関マットや上靴をきれい

に洗いました。2月 3月に自分たちでペンキを塗って作ったるぴなす苑

をみんなで大そうじできて感激しました。 



⑤バーベキュー 

8 月 23 日（土）にメンバー、家族とバーベキュー大会。「暑い夏、み

んなでようがんばったなあ」って乾杯して、いっぱい食べて「これ

からもがんばるでー」ってみんな元気になりました。お父さん達が

準備してくれました。 

第二回目の男子・女子宿泊練習が無事おわりました 

8 月 29 日(金）30 日(土）に男子、9月

19 日(金）20 日(土）に女子メンバーが

2回目の宿泊練習に取り組みました。男

子メンバーは前回の鉄板焼があまりに

も早く終わってしまったので、今回は

メンバーの希望もあり「手巻き寿司」

にしました。男子、女子とも午前中に材料の買い出し、そして夕方

からクッキング。お風呂屋さんにも行ったり、「自分のことは自分でする」「友だちと協力する」

「ルールを守る」ことがこの宿泊の中で少しづつですが身につけてきているメンバーです。苦手

な野菜、納豆などにも自分から食べている姿や男子顔負けくらいにモリモリ食べる姿もみられ、

たのもしいメンバーでした。 

冬野菜の種まきをしました 

夏野菜の収穫も終わりました。新メンバーたちも収穫が上手になりましたよ。たまに緑のトマト

や枝をチョッキン！！ということもありましたが平気平気！気に

しない気にしない（笑） 

まずみんなで夏野菜の木を片づけ、畑

をたがやしました。そして大根、小松

菜、チンゲン菜の種まきです。メンバ

ーみんな汗だくになりながら一生けん

命に畑をたがやして種まきも大成功！！な暑い中がんばってくれ

たのでクタクタでしたぁ。 

<Ｐ.Ｓ> さつまいももたくさん植えたので 11 月には今年も「いもほり」ができます。たのしみ

です。それと、スイカ植えれなかったので初めて「落花生」を植えました。収穫がたのしみです。

 地域ふれあい会 

9 月 25 日(木）に 6 人の方が参加して下さって楽しいひとときをす

ごしました。将来の不安がやっぱり一番の話題で先輩お母さんから

いろいろと聞いて、ちょっと安心したり先輩お母さんは私らも若い

ときはこんなんやったなあとなつかしがったりと本当にふれあい会

は大切だと思います。みんなもどんどん参加して下さいネ。

★クッキングも毎日取り組んでいるの

でみんなとても上手にいろいろと使れ

るようになっています。



ーさいごにー

「第 7 わ」からみなさん気づかれましたか？文字と写真が大きくなったでしょう？「字が小さい

わー」「写真小さいわー」ってたくさん感想（本当は苦情？（笑））をいただきちょっとばかり大

きくしたんですが・・・どうですか？

いつもどうしても書きたいことがいっぱいで文字が多くやっぱり読みづらいですか？また、たく

さん感想きかせて下さいネ。応援団のみなさんこれからも応援よろしくお願いします。寒くなっ

てきますので体調にはくれぐれも気をつけてるぴなす苑のメンバーのようにいつも笑顔で元気

でいて下さい。

作品紹介です。

注文お願いします！


